
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações da Secretaria da Saúde referente ao deficit de medicamentos básicos,

na rede pública.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando a ausência de medicamentos básicos na rede pública.

Considerando a necessidade das pessoas mais carentes, que tem a co-dependência
desses remédios, para diabetes, pressão alta e etc.

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1) O por quê o Absentismo desses remédios na rede pública?
2) Qual é a previsão para a resolução deste problema?

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 31 de julho de 2023.

CRISTIAN ALVES DE GODOI

Vereador Baduca Filho
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